



**Retraite scientifique sur l'amélioration du système éducatif de l'ERAIFT au travers
son approche méthodologique**

Du 14 au 17 Octobre 2022

L'ERAIFT a organisé, du 14 au 17 Octobre 2022, au site touristique de Zongo, la retraite scientifique sur l'amélioration de son système éducatif au travers son approche méthodologique. Cet atelier de grande envergure scientifique a réuni Trente-une personnes dont Vingt-six professeurs titulaires de chaires au sein de l'école issus de plusieurs institutions nationales, régionales et internationales. Il avait pour objectif de rapprocher les différents titulaires de chaires afin qu'ils se connaissent mutuellement et réfléchissent ensemble sur les améliorations à apporter dans les programmes de formation de l'école afin de rendre plus compétitifs les apprenants sur le marché d'emploi.

Plusieurs sujets ont été discutés pendant les trois jours de travail entre autres : l'évolution institutionnelle de l'ERAIFT, ses missions fondamentales, ses sources des financements, l'employabilité des apprenants formés à l'ERAIFT, l'interdisciplinarité dans les enseignements, les défis et les possibilités d'amélioration des programmes de formations de Masters Régionaux de l'ERAIFT, l'ouverture de l'ERAIFT vers le monde anglophone.

Plusieurs stratégies ont été ainsi définies pour améliorer l'assurance qualité des offres des formations de l'école et cela grâce à l'intensité du travail, à la diversité des enseignants et aux échanges d'expériences.

Soulignons également que cette retraite est une grande opportunité pour le transfert d'expérience entre les anciens et les nouveaux titulaires de chaires. Elle a permis aux enseignements de parler un langage commun sur l'approche systémique.

L'ERAIFT remercie sincèrement tous les participants pour leur contribution à l'avancement de l'institution. Elle remercie également Mme SASKIA VAN CRUGTEN pour la facilitation. En fin, l'ERAIFT exprime sa gratitude envers l'Union Européenne et la GIZ pour leur soutien.

